

Question écrite de M. Toussaint relative au chantier du bassin d'orage (Vivaqua) chaussée de Saint-Job.

Par la présente, je souhaiterais simplement savoir où en est concrètement ce chantier (ce qui a déjà été réalisé, étapes encore à franchir, fin programmée des travaux,...) ?

Vous remerciant par avance pour toutes les informations/précisions que vous pourrez me transmettre dans ce cadre.

Cordialement,

Réponse:

Le chantier de construction du bassin touche à sa fin.

Vivaqua doit encore réaliser la dalle de couverture du bassin puis les remblais au-dessus de cette dalle avec évacuation des terres en excédent.

Ensuite, la partie électromécanique sera installée.

La fin du chantier est prévue pour mi-mai 2019. La construction du parking sera entamée +/- à cette date-là.

La mise en service du parking interviendra au plus tard fin août 2019.